
Vorstandsbericht
Sitzung vom 10.11.2020

Seit der letzten StuRa-Sitzung haben wir folgendes gemacht:

• Der AStA stimmt momentan die Stellungnahme zur LB2 ab. Je nach Ergebnis wird
diese dann nächste Woche veröffentlicht.

• Heute war JF mit der Rektorin. Folgende Themen wurden dabei besprochen:
– Wir werden uns wieder wie im Frühjahr alle zwei Wochen mit Vertreter*innen aus

dem Rektorat treffen, um über aktuelle Entwicklungen, geplante Maßnahmen und
auftretende Probleme rund um Corona zu reden. Wir werden euch daraus
berichten.

– Wie ihr sicherlich mitbekommen habt, wurde die Kaffetheke im KG IV vom
Brandschutz einkassiert. Der AK Kaffee war deswegen im JF dabei und hat zur
Schließung Stellung genommen. Der AK wird sich künftig mit den entsprechenden
Vertreter*innen treffen, um eine Lösung zu finden.

– Die Überweisung der Semesterbeiträge an die VS ist kompliziert und schwer
nachvollziehbar. Wir haben das Problem angesprochen und werden mit dem
Rektorat eine gemeinsame Lösung finden.

– Es gibt ein neues Verfahren für die Platzvergabe in der UB. Dieses wird in den
kommenden Tagen beginnen. Statt der drei Zeitslots wird die Platzvergabe
feinmaschiger sein. Die Platzreservierung erfolgt dann über eine App und die
Uni-Card. Solange Plätze frei sind, können diese kurzristig ”gebucht”werden.
An dieser Stelle wollen wir nochmal auf die Lernräume am Breisacher Tor
aufmerksam machen.

• Wir haben die Vereinbarung mit der Uni über die StuRa-Wahl unterschrieben.

• Der Vorstandsbericht hat jetzt das Vorstandslogo.

Wir wünschen euch allen eine schöne Woche, bleibt gesund!


